

Namquitz ma-ma, le 4 mai 1889.



Monsieur de Lacaze-Sulhières.

Veuillez permettre à
un jeune Namquitz de
soliciter aujourd'hui de
votre bonté une petite faveur.

Je suis le fils de
Monsieur Boe, entrepreneur,
qui conserve encore de vous

les meilleurs souvenirs.

Bachelier es-Lettres depuis une année, je vais subir prochainement les épreuves du baccalauréat es-Sciences, et si le succès m'est accordé, je commencerai à la Sorbonne, dès la rentrée prochaine, la préparation de la licence es-Sciences naturelles.

Comme les moyens, dont disposent mes parents, sont très-minimes, j'ai l'intention de présenter la bourse.

Ainsi ai-je pensé que la fréquentation du laboratoire pendant une partie de la journée me permettrait de m'initier déjà aux études d'histoire

naturelle, pour lesquelles j'ai un goût très-vif.

Sans doute, le laboratoire étoira destiné aux recherches personnelles de zoologie marine; mais la plupart des élèves sont nos locataires et nos amis. Ils se feront un plaisir de me donner des conseils surs pour la zoologie que pour la botanique, de me diriger, de me faciliter le travail.

J'espère, Monsieur de Sévère-Dublay, que vous ne serez pas de difficulté à me répondre, mais que vous serez heureux de compter parmi vos élèves un fils de Nanquels, dévoué à la science et à ses maîtres.

Je vous prie, Monsieur, l'assurance de mes sentiments de reconnaissance et de respect.

Votre élève dévoué.
Joseph Noé.

Nanquels-sur-meu.